

件名(題名)「夏のレク大会」

実施日 8月2日(日)

梅雨が明け、本格的な暑さがそうか光生園を襲っています。そんな暑さも吹き飛ばすべく、今年は、夏のレク大会を実施しました。「夏祭り」をテーマにし、的当て・金魚すくい・輪投げの3つのゲームに参加していただき、皆様に楽しんでいただきました。(なお、開催するにあたっては、換気やマスク着用、手指や道具の消毒等感染防止に細心の注意を払いながら実施しました。)

毎年、草加市の花火大会に合わせて花火鑑賞会を行っていますが、今年はオリンピックの為花火大会が中止となりました。花火鑑賞会ができない代わりにこの「夏のレク大会」開催の運びとなりました。

食堂では、そうか光生園で過去に行われた花火大会のライドショーをみながら、その場面や人に懐かしむ声が沸いていました。また、つくるクラブ部員(利用者)による花火をイメージした飾り付けも楽しい気持ちを盛り上げてくれました。



(飾りつけの様子)



(ライドショー)

金魚すくい 的当て 輪投げと利用者の皆様が笑顔になれた夏のレク大会でした。景品も貰え、うれしそうです!! コロナウイルスにも負けずに夏を乗り切りましょう!!





(記事 遠藤)